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第５回辰野町入札等審査委員会次第（会議録） 

 

 

平成２５年 ３月２２日（金） 

午前１０時００分 ～     

 役場第２会議室        

 

 

１．開 会 

（事務局） 

ただいまから第５回入札等審査委員会を開催いたします。 

 

 

２．委員長あいさつ 

（委員長） 

協議事項がいくつかありますので、ご協力をお願いします。 

 

 

３．協議事項 

 

 

（１）平成２４年度第４四半期入札経過 

（事務局） 

平成２４年度第４四半期（１２月～２月）の入札経過の説明。 

○一般競争入札 落札率平均 → ９６．０％ 

○指名競争入札   〃   → ９２．６％ 

○競争による見積（随意契約） 落札率平均 → ９５．０％ 

 

３月に実施した分については来年度の委員会でご説明いたします。 

 

（委 員） 

 辰野病院に設置した太陽光は何キロワットですか。 

 

（事務局） 

 ２６．１５キロワットです。 
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（委 員） 

 これは当初からあるものですか。 

 

（事務局） 

 補正であります。環境省の全額補助です。 

 

（委 員） 

 全体の使用量のどのくらい（％）になるのですか。 

 

（事務局） 

 自分のところと蓄電もあるので、割合にするとそんなに高くはないと思いま

す。 

 

（委 員） 

 かやぶきの女子浴室は指定管理だが。 

 

（委 員） 

 三和商会に指定管理しているところですが、かやぶきの館自体を休業させて

一気に工事をしてしまうことをしなければならないので宿泊者に影響してしま

うので、三和商会に出したところです。 

 

 パークホテルと違って三和商会自体が自身のところで、いろいろな業種を行

えるためです。 

 

 

（２）平成２５年度建設工事等競争入札に係る方針 

（委員長） 

 平成 25年度建設工事等競争入札に係る方針の説明をお願いします。 

 

（事務局） 

 先般の除雪会議を受けまして、ある程度の方向性として総合評価の件数を増

やしていきたい、また社会貢献の配点を強化していきたい、受注希望型につい

ても、近隣市町村でも入ってきていることもあり一部の工事に除雪要件を加味

していきたいということで回答したところであります。ただ、来年度の当初予

算ベースでいきますと大型工事は限りなく少ないのが現状であります。 

 そこで、除雪要件を道路に係る事業について、要件を付していきたいと考え
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ますが、1,000万円未満の価格帯で見ますと町内本店に限られるますので、案件

ごとに除雪要件を決めていきたいと考えています。 

 

 来年度の発注標準表は 24年度と据え置きで考えています。おそらく工事の集

中する価格帯は 1,000万円未満であると思われます。 

 

 1,000 万円以上になると除雪の協力者が少数ですので、25 年度の事業ベース

でいくと入札自体がかなり少ないので、総合評価を取り入れられたとしたら社

会貢献で評価できるかと思います。 

 

 水道部門では応札者が 1者減となることが考えられます。 

 

 舗装部門では、応札者が増えそうになることが予想されますので、価格帯に

よる配点を変更しています。 

 応札者の実績を今後みるなかでまた検討をしたいと思います。 

 

 発注標準自体は県の方も 5月以降に示されると思いますが、26年度以降動向

をみながらまた検討をいたします。 

 

 除雪については、金額ごとに取り入れることが理想ではありますが、完全に

分離してしまうと町内業者が少額工事に入れなくなってしまい道路工事が一切

出来なくなってしまうことも懸念して案件ごとに取り入れていくこととしまし

た。 

 

（委 員） 

 ここ何年かは 1,000万円以上の工事は結構あったのですか。 

 

（事務局） 

 ここのところはあまりないです。 

 

 25年度はこのような形で行っていきたいと思います。業者さんにはこれで周

知していきたいと思います。 

 

 

 

 



- 4 - 

 

 （３）その他 

（委員長） 

 その他何かはありますか。 

 

（事務局） 

 特に用意はしてありません。 

 

（委員長） 

 協議事項はこれで終わりです。 

 

 

４．閉会 

（事務局） 

以上を持ちまして第 5回入札等審査委員会を終わりにします。 


